
Stefan Kießling
Beitrag von „Aerml“ vom 3. Mai 2018, 22:18

Zitat von Argo 

nachtreten braucht man auch nicht, machte er ja schon gerne. Trotzdem alles gute und
so jung eine künstliche Hüfte ist schon sehr unschön.

Gut, im Moment des Beitrag verfassens hab ich ned die Größe ghabt, angesichts seiner
körperlichen Beschwerden über früheres „Danebenlangen“ vom Kies hinwegzusehen, mich
zamzureißen.

Deswegen, Argo, hast recht. Nachtreten, so wie ich’s gemacht hab, muss ned sein.

Gesundheitlich natürlich nur des Beste für ihn, ganz klar.
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